

Am 26.11.2014 schrieb uns Herr Wiesner per EMail:
Betr.: Minkas Kachelofen

Sehr geehrte Familie Denk,

Ich komme nicht umhin, Ihnen meine Erfahrungen mit Minkas Kachelofen zu schildern:

Geschlagene drei Wochen hat meine Minka den Ofen ignoriert. Ich habe verschiedene Plätze in dem Raum ausprobiert, in welchem meine Katze üblicherweise schläft, kein Erfolg. Ich habe die schöne Strohaufgabe gegen eine Stoffdecke ausgetauscht, kein Erfolg. Ich habe dann die Strohaufgabe auf ein Sofa gelegt, welches sich im selben Raum befindet - fortan schlief meine Minka auf der Auflage (ohne Ofen). Dann habe ich endlich verstanden und den Ofen vom Boden (neben meinem Bett) auf das Sofa gelegt - seit diesem Moment „klebt“ meine Katze auf ihrem Kachelofen.

Einziger Nachteil - ich bekomme weder tagsüber an meinem Schreibtisch noch nachts im Bett Besuch von meiner Minka ;-)

Vielen Dank für diese großartige Erfindung - ich beneide meine Katze!

Mit lieben Grüßen aus Oldenburg

Frank Wiesner und Minka

